



# 花を咲かそう東由利

東由利小学校学校通信  
令和7年度 第41号  
令和8年 1月16日



## 後期後半がスタート！

明けましておめでとうございます。  
2026年もどうぞよろしくお願ひ  
いたします。

1月14日（水）に、冬休み明け集会を行いました。短いながらも充実した冬休みだったことが、子どもたちの表情から伝わってきました。

校長からは、冬休みの振り返りの他に、次のような話をしました。



今年は午年。午年は、「前に進む力」「挑戦する勇気」を表しているそうです。みなさんも、馬のように前へ進みましょう。そして、今の自分より一歩ずつ前進し、レベルアップできるような1年にしましょう。がんばる皆さんを、先生たちも応援します。

令和7年度、学校に来るのは、6年生はあと41日、1~5年生はあと45日です。しっかりとまとめをし、次の学年に向けて更にレベルアップしましょう。そして、1年間で一番大事な式である卒業式で、6年生はもちろん、1~5年生も、ハッピーセブンな一年間の集大成となる姿を披露してくれることを期待しています。



最後に、私の「冬休みチャレンジ」の成果を披露しました。

実は、冬休み前集会で、「何か一つでもいいので、あきらめずにチャレンジを続け、レベルアップしよう」という宿題を出し、「私は縄跳びにチャレンジします」と宣言していたのです。1年前に足を悪くしてから、運動をしようという気持ちをもてずにいましたが、チームDEジャンプ集会でがんばる子どもたちを見て、「私ももう一度跳べるようになりたい」と思ったのでした。冬休み前集会では、ビフォーアフターの姿を披露しました。10秒間で7回跳べました。そこで、めあてを14回に設定しました。そして、冬休み中に少しずつ練習し、いよいよアフターの姿を披露することに。ちょっと緊張しましたが、子どもたちが数えてくれる中、10秒間ひっかかるずに跳ぶことができました。回数は21回。拍手をもらって嬉しかったです。あきらめずにチャレンジを続けることの大切さを体感できる出来事でした。せっかくなので、縄跳びチャレンジは続けたいと思っています。（自分語りをしてしまい申し訳ありません）

令和7年度もラスト2ヶ月。子どもたちの更なる成長を願い、保護者の皆様のご協力をいただきながら、教職員一同、全力で支援してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

### ＜来週の予定＞ 下校時刻をご確認ください

	19日(月)	20日(火)	21日(水)	22日(木)	23日(金)
行事	身体測定 1年、4年、6年、よつば 避難訓練	身体測定 2年、3年、つくし		スキー教室① お弁当をお願いします	身体測定5年 漢字検定
S B①	14:55(1~2年)	14:55(1年)	14:55(1~2年)	12:35(1~3年)	14:55(1~3年)
S B②	15:55(3~6年)	15:55(2~6年)	15:55(3~6年)	14:45(4~6年)	15:55(4~6年)

スキー教室が天候不良等で中止になった場合は、学校で通常の授業を行いますが、給食はありませんのでお弁当を持たせてくださいますようお願いいたします。

※中止の場合の下校時刻 22日(木) 13:30(1~2年) 14:40(3~6年)  
27日(火) 14:45(1年) 15:55(2~6年)



1月15日（木）、校内書き初め大会を行いました。

1・2年生は教室で硬筆の課題に挑戦。3年生以上は体育館で毛筆の課題に挑戦。お正月らしい「春の海」が静かに流れる中、約50分間、静寂の中、真剣に自らの文字と向き合う姿に、見ているこちらも身の引き締まる思いがしました。

書いた中から子どもたちが自分で選んだ作品を、1月30日まで玄関ホールに展示しています。ぜひ学校にお立ち寄りください。



## 努力の花が咲きました！

第7回樋渡満子杯ジュニアバドミントン交流会  
女子1年生以下シングルス  
準優勝 小野 \*\* さん  
おめでとうございます！

